



CORPORACION  
ZONAFRANCA  
SANTIAGO



## Compromiso Santiago

Santiago de los Caballeros, 31 de octubre 2023

Señores  
Miembros del Consejo Nacional de la Magistratura  
Palacio Nacional  
Distinguidos señores:



Las entidades de desarrollo y asociaciones empresariales agrupadas en Compromiso Santiago se complacen en presentar a consideración de ustedes al Raymundo Haché para integrar el Tribunal Constitucional.

El licenciado Haché es un destacado profesional del derecho con una sólida formación académica y larga experiencia en su ejercicio profesional, en el cual se ha ganado la confianza de nuestra sociedad.

El Tribunal Constitucional es un pilar importante en el fortalecimiento de la institucionalidad y el respeto a los derechos ciudadanos y debido proceso consagrados en nuestra Carta Magna. Sus integrantes deben poseer adecuadas condiciones profesionales y personales, así como gozar de la confianza de la sociedad.

Esperando su acogida a esta recomendación, les saludan cordialmente,

Juan Mera

Presidente de la Asociación para el Desarrollo, Inc. (APEDI)

Juan B. Ventura

Presidente de la Asociación de Industriales de la Región Norte, Inc. (AIREN)

Miguel Ángel Lama

Presidente de la Corporación Zona Franca Santiago, Inc. (CZFIS)

Ricardo Fondeur

Presidente del Consejo para el Desarrollo Estratégico de Santiago, Inc. (CDES)

Carlos Iglesias R.

Presidente de la Cámara de Comercio y Producción de Santiago, Inc. (CCPS)

Sandy Filpo

Presidente de la Asociación de Comerciantes e Industriales ACIS, Inc.

Augusto Reyes

Presidente de la Asociación de Empresas de Zonas Francas de Santiago, Inc. (AEZFS)